
CUANDO TE HAYAS DADO CUENTA QUE ERES EL CREADOR Y LO ACEPTE TU CORAZÓN, DIRÁS: QUE SEA ESTO, Y SE HACE.

Página 1 de 4

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de mayo de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CUANDO VOSOTROS TE HAYAS DADO CUENTA QUE ERES EL CREADOR Y LO ACEPTE TU
CORAZÓN, ENTONCES SOLAMENTE DESDE HOY MISMO DIRÁS: QUE SEA ESTO, Y SE HACE.

[20190505] Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros. Están aquí, pero necesitas tener más
hambre para que pueda Yo darte de este pan sin levadura. Sientan que está la necesidad en vuestro
SER, relájense bien. Debieron haber dejado acomodada en vuestra conciencia, en vuestra mente,
todas las cosas en las que están involucrados y dejad que el hambre y la necesidad de conocerte a ti
mismo te surjan.

Porque al estar aquí no debes venir por nada y por nadie, no debes de venir por un patrón; debes
de venir por ti mismo, debes de venir libre. Porque eres tú el errante, eres tú el que no te conoces,
eres tú el que desconoces tu propia vida; y aquí vienes a conocerte, vienes a saber de ti, porque a
eso siempre vengo a hablarte, a decirte que este es el tiempo, que esta es la hora, el momento de
poder ser libre, de poder conocerte como el SER ÚNICO, como el SER DIVINO. Y es el momento
para que vosotros puedas ser consciente a qué has venido a esta tierra hoy mismo. Ya que tienes
toda tu vida y has venido a este mundo, encarnas y desencarnas cuando es el tiempo. Pero nadie
sabe porque se han extraviado, porque el lado negativo tuyo hizo que desertaras del verdadero
Dios, hizo que lo desconocieras, que no supieras dónde rige, dónde vive Dios. Y entonces lograste
desconocerte, se logró ese desconocimiento de ti mismo para que vosotros no te conocieras, no
supieras que tú mismo eres el Todopoderoso y que por ti están las cosas en ti. Pero este es tu
momento, esta es tu hora, entrégate.

Esto que les ha dado por siempre y muchas veces me lo has despreciado, pero esto que Yo he
venido a darte durante toda la vida, donde toda la eternidad, es con el fin que vosotros vuelvas a
encontrarte, vuelvas a admitirte, vuelvas a saber que tú mismo eres todas las cosas que te suceden, te
han sucedido y te van a sucederte eres tú mismo, solo tú haces las cosas. ¿O crees como los demás
tus hermanos que creen que hay un Dios que castiga, que hay un hombre malo que te induce? Yo os
aquí te digo que no, que solo tú haces las cosas y que estás donde quieres estar por vuestro deseo.
Pues hoy obsérvense vosotros, vengo a ti, mi pueblo, vengo a ti a hacerte libre, a liberarte, hacerte
autónomo en tu vida para que después venga la auto-relación con todas las cosas y puedas resumir
las cosas, vuelvas a resumir el dos en UNO, puedas hacer una cuenta regresiva en vuestra vida. Pero
apresúrate porque los tiempos ya han llegado, ya están llegados y solo tú necesitas saber que tú eres
el pequeño Dios de ti mismo, porque vosotros son los creadores de la vida en la que descansas, en la
que mueres, en la que vives, solo tú eres el Creador quien puede aumentar o puede quitar, como le
ha quitado, transformando; pero transformando al revés en su vida y todo aparece.

¿Vosotros crees que los castigos vienen de un Dios afuera? Yo os les digo, como os les dije en aquél
tiempo, que no hay Dios que pueda castigarte, solo tú mismo. ¿No Yo mismo lo he dicho, mis bien
amados? ¿No les dije a aquéllos hombres, no habrá más Dioses que puedan castigar por las ofensas
que hagas, solo tú mismo te conoces y tú mismo sabes qué has hecho y qué no has hecho, qué estás
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haciendo y qué no estás haciendo? Todo lo que haces eso sale a donde vosotros podéis mandarlo y
viene cargado ya a tu vida y hace de tu vida, la hace una vida que te martiriza. Vosotros tienes que
ser, tienes que darte cuenta de ti mismo, no de nadie más, de ti mismo; y tienes que controlar todo
lo que tengas que controlar en tu conciencia, en tu alma y hacer una elección satisfactoria, eterna.

Han venido hasta aquí, si has venido a observarte bendito seas, si no has venido bendito seas. Pero
se cumple lo que Yo mismo os te dije, que el reino es de todos, pero no todos llegarán en el justo
momento, no todos llegarán igual, unos serán primero, otros después y otros más después, pero
estas son las causas. Vosotros que me escuchas arrepiéntete, pues, arrepiéntete y restaura con esta
hora tu pasado, hazlo presente, porque ahí está vuestro secreto en vuestra vida misma. Porque ni
como el acento que le falte a una letra os te dejará estar en el reino, todo tienes que acomodar,
todo tienes que dejar; y háganlo hoy, hoy es tu día, es tu momento, es tu hora, aprovecha tu
momento y háganlo. ¿Porque esperas un reino? ¿Esperas un infierno? ¿Esperas a un Ángel? ¿Me
esperas a Mí? Como os les dije: viene y no me conociste. Lo mismo os te digo hoy.

Vosotros tienes el poder, tienes la potestad que no necesitas de nadie, tú necesitas solamente ser
consciente, ser sabio, dejar que esta sabiduría te vuelva otra vez de donde eres, el hombre sabio.
Todo lo que rige en tu tierra ha salido de ti. ¿O piensas vosotros que es de otro lado, de otra parte?
No, mis bien amados, todo, todo ha surgido de ti, todo. Porque Dios está en tu corazón, Dios está
en tu corazón, no está en ningún lado; por eso os les he dicho, no es un ir, es un volver a ti mismo.
Cuando hagas esto habrás cesado ya de todas las cosas, CUANDO VOSOTROS TE HAYAS DADO
CUENTA QUE ERES EL CREADOR Y LO ACEPTE TU CORAZÓN, entonces solamente desde hoy
mismo dirás: Que sea esto, y se hace. Porque vosotros los hombres y todos lo han dicho y no saben
lo que quieren, sino es lo contrario, porque lo contrario es lo que han hecho y no lo transformas.

Tienen que volver otra vez a la perfección verdadera, divina, entonces hoy vosotros que me
escuchas estás en tu momento para no sufrir más, para no padecer más en esta tierra, de vosotros
depende. Porque para el hombre se acabarán las cosas, pero para el espíritu auténtico no se acabará
nada. ¿Qué se puede acabar sabiendo que de vosotros sale todo? ¿Cuál sería la carencia entre
vosotros? ¿Cuál sería de estas cosas que vives? Si esto lo vives es porque te has alejado de la realidad
que tú eres. Vosotros tienes toda la capacidad para ejercer sobre ti mismo lo que vos quieras
conscientemente. No dudes que lo has hecho, pero en el lado opuesto. ¿Porque crees vosotros que
todas las enfermedades, todo lo que vives es puesto por otros ser hacia ti? Dejad que todos crean,
menos tú así. Vos tienes que creer que tú ERES, que siempre ERES tú y que siempre has hecho y has
actuado pero en todo lado negativo de vuestra vida. ¿Cómo has hecho el no hay, el no puedo? Esto
es fantasía. ¿Cómo has hecho las guerras? ¿Cómo has hecho las separaciones? ¿O crees vosotros que
es otro el que lo ha hecho? ¿Qué ha venido alguien y lo ha realizado? Siempre eres tú, siempre eres
tú, mis bien amados. Tienes la oportunidad de salir, tienes la oportunidad de demostrar a ese Dios
vivo, a ese Dios consciente, a ese Dios que vive en el corazón, ese Dios que da vida, solo vida.

Pero a vosotros os falta que vengas con esta hambre para que puedas comer de este pan. Porque
muchos de vosotros no vienes a comer, muchos de vosotros os se portan como buitres. Entonces, si
quieren comer de este pan, es necesario que salgas de la prepotencia donde siempre les encuentro y
vosotros se engañan diciendo que no están ahí dentro de ella, solo porque vosotros la adornas. Solo
obsérvense, solamente obsérvense que vosotros estás partido, estás compartido y comparten, se
hacen dos, uno en dos. Y este es tu momento de poderse arrepentir, de poder ser criaturas nuevas,
criaturas de bien. Es el tiempo que puedas salir de esa masa humana, de esos torbellinos, de esas
mentes, porque a eso he venido en todos los tiempos a sacarles, a eso he venido siempre a quitarle
gente, a quitarle humanos a aquellos que se han dejado arrastrar por sus creencias. Ya no creas que
hay un Dios por fuera, que está tu Dios por fuera, ya no lo creas. Cree que Dios está en tu corazón y
que es ahí donde Él está viviendo, créelo para que dejes de creer, de obedecer, de serle fiel a lo
infiel. Pero es necesario que vosotros rompas con las ataduras, es necesario que te dejes conducir,
dejes que Yo pueda empatar los cabos sueltos de tu vida para que no pierdas ya más el hilo plateado
de la vida eterna. Solamente cambien y entonces han entrado a una vida mejor.
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En verdad Yo les digo, despójense de todo aquello, salgan de las casas, pero no me refiero a las casas
físicas, sino a las casas que vosotros habéis hecho en tu alma y en tu mente. Vosotros debes
aceptarte, debes admitir dónde estás, debes de verlo; y solamente es un darse cuenta y cuando os se
da cuenta el SER de que es el TODOPODEROSO y que lo ha sido siempre, entonces puede romper
las ataduras, puede romper la opresión que les mantiene oprimidos, yugados. Yo siempre he venido
a darles libertad, pero vosotros todavía eres como niño, como niño de pecho que solamente digiere
la leche materna y se deja que las comidas sazonadas sean para los adultos, así han sido vosotros,
hermanos míos. Instrúyanse más, instrúyanse, vivan en comunión, vosotros háganlo y experimenten,
porque el saber es nada si no se lleva a cabo, el saber sin hacer no podrás experimentar, es necesario
hacer. Es como en tu tierra, aquí en la tierra sabes de los frutos, puedes identificar un fruto si es
amargo o dulce o simple, solo cuando ya lo hayas probado. Así también aquí en tu conciencia es
necesario que hagas esto, que te des cuenta que todo ha salido de ti y que ya sabes, solo sabes de lo
bueno y lo malo. Vosotros saben que existe el amor, el amor universal, lo saben, pero no saben su
sabor, no conocen su sabor, no sabes si es exquisito o es amargo. Y es necesario sentirlo, hermanos, y
Yo te puedo asegurar y decir que el amor universal es rico, es divino, te transporta y hace la unidad
y hace de la cuenta a una cuenta regresiva.

Pues no sean como campanas que solamente suenan y suenan y de ahí no pasan, solo repicar.
Vosotros no seas así, porque no es ahí la verdad, tú eres la verdad andando, tú eres la verdad divina,
la verdad que haces. Procuren, pues, en este momento de liberarse, pero esa liberación no la podrás
hacer sin la humildad, o sea que es necesario ser humildes. Conócete, pues, crean que todo nace de
ti, todo ha nacido de ti, todas las cosas que ves son tuyas, todas las cosas son tuyas, solamente que
las desconoces porque has desconocido que has vivido una eternidad aquí, que has venido y te has
ido y lo has hecho una y otra vez y que en cada tiempo has hecho, has dejado las cosas. Sana, pues,
sanen, sanen, comprendan esto para que salgan vosotros, para que puedas sanar en tu alma y por
añadidura sano estará tu cuerpo. Porque las enfermedades no vienen, aunque aquí en tu tierra creen
que vienen y vosotros crees que vienen, pero Yo les digo a vosotros, éstas no vienen, éstas salen de
vosotros, porque toda enfermedad es un efecto de lo que tu alma hace, y vuelve a ti porque es tuya,
es tuya y por eso vuelve a ti. Y el hombre mientras no comprenda esta verdad, no podrá sanarlas el
doctor, la ciencia no podrá, como no ha podido sanar, curar. Y no podrá mientras no conozcan que
cada persona, cada hermano hace su propio infierno, su propio sufrimiento, sus propias
enfermedades. Por eso a vosotros les digo, si sanas tu alma, si te arrepientes, si restauras lo que has
hecho, si lo cambias otra vez a esa vida del amor, de la paz, por añadidura tu cuerpo sanará, porque
eso es en automático en ti mismo y sanará. Porque, Yo os te digo, que no viniste para dejar el
cuerpo como lo dejas viejo, enfermo y acabado, no.

Si en verdad esto es un cambio, pues esto hazlo, has de transformar tu mente, transforma desde hoy.
Lo malo, hazlo bueno; lo pobre, hazlo rico. Convierte y serás libre y vivirás otra vida diferente aun
aquí mismo; pero esto no vendrá, esto no se los dará otro Dios, lo harás tú Dios, porque eres tú
Dios el Todopoderoso que los has hecho y lo puedes transformar. Solo trabajen, háganlo y
transformen, venzan en todo. Porque la ciencia no conoce aún, porque de las enfermedades más
duras no conocen la medicina y no podrán dar con ellas hasta que no sea en su alma, porque la
única medicina de todas las enfermedades rige en tu corazón, que es tu alma, ahí está, ahí están los
secretos de la vida. Háganlo, pues, aquí les entrego Yo estos secretos de la vida, aquí les doy esta
medicina eterna.

Benditos sean vosotros, benditos vosotros, hermanos, pero no hay satisfacción en una vida, la
invisible, no hay la satisfacción porque no sales de ese mundo, de esas formas, para hacer lo que Yo
os te digo como tiene que ser. Porque vosotros estarán turbados y esta es la hora, este es el tiempo
del cual vosotros puedas enmendarte ahí en tu alma, para que por añadidura vuestro cuerpo tenga
paz, quietud, amor, sienta todo eso, ese regocijo, porque todo lo pueden hacer vosotros. Este es mi
amor, este es el regalo que les hago en este día, este es el pan sin levadura que Yo os doy, cómanlo,
coman y beben y Yo te vengo a entregar la vida eterna. Pero debes saber en dónde está el secreto
de la vida eterna, y eres tú el eterno. Yo hasta aquí os les dejo este pequeño relato, auméntenlo
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vosotros ahí en vuestras conciencias, en vuestra mente. Benditos sean, pues, y para siempre,
hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


